

令和7年度 第341号

北恩加島だより

令和7年11月28日
大阪市立北恩加島小学校

12月 月目標
健康なくらしをしよう



インフルエンザ“警報級”の冬を前にして

北恩加島小学校長 笹井 謙

今年も残すところ1か月となりました。朝晩の冷え込みの厳しさを感じることが多くなり、日に日に冬の訪れを強く感じます。今年も短く感じた秋が去っていこうとしていますが、学校では12月1～4日に作品展を実施いたします。子どもたちが自分の思いを精一杯こめて表現した作品に、「芸術の秋」を感じていただけたら嬉しい限りです。また、12月は2学期のまとめの時期となります。長い2学期の中で子どもたちが見せた努力や成長の様子を振り返りながら2学期のまとめを行い、今年を締めくくりたいと思います。

さて、例年ならば12月から1月の、冬の寒さと乾燥が厳しくなる頃に猛威を振るう「インフルエンザウイルス」ですが、今年は様子が異なるようです。報道によると、今年のインフルエンザは流行開始が例年より約1か月早く、すでに「警報級」に達した地域も出てきているそうです。本校においても、11月の前半からインフルエンザや風邪様疾患で体調を崩す児童が見られ、毎週のように学級休業や学年休業の措置をとる事態となっています。学校としては「基本的な感染対策」を一層強化し、児童には手洗い・うがい・換気といった習慣を改めて確認しています。また、インフルエンザウイルスは疲れがたまつた体に広がりやすいと言われています。学期末で気持ちも忙しくなる時期ですが、ご家庭でも早寝・早起き・朝ごはんを大切にしていただき、十分な休養とバランスのよい食事を心がけていただければと思います。少しでも体調に不安がある場合は、無理をさせず、早めの受診や休養の判断にご協力をお願いします。特に今年の場合、「まだそれほど寒くなっていないし…」などと油断していると、インフルエンザ流行の波に取り込まれてしまう恐れがあります。例年ワクチン接種を受けていて、今年はまだ済まされていないご家庭は、かかりつけ医や保健所の案内をご確認のうえ、できるだけ早めの接種をご検討ください。

私自身、毎朝校門に立ちながら、子どもたちが寒さに負けず元気に登校してくる姿に力をもらっています。健康で過ごすことは、学びや友だちとの関わりを充実させるための大切な土台です。学校とご家庭が力を合わせ、子どもたちが安心して冬を越せるよう、引き続き温かいご支援をお願いいたします。

本年も本校の教育活動に格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。皆さんには健やかに年末を迎えられますよう、心よりお祈り申しあげます。



12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 委員会活動7 給食自主管理 運営委員会	2 大阪市学力経年調査 (3~6年) 国語・社会	3 大阪市学力経年調査 (3~6年) 算数・理科・英語 PTA 実行委員会	4 耐寒なわとび (2・4・6年) 大阪市学力経年調査 予備日	5 耐寒なわとび (1・3・5年)	6
		← 作品展（講堂） 原爆展（多目的室） →				
7	8 クラブ活動8	9 命のふれあい授業 (2年)	10	11 耐寒なわとび (2・4・6年) 色覚検査 (4年希望者) 社会見学2年 【大正図書館】	12 耐寒なわとび (1・3・5年) 社会見学6年 【ピース大阪】	13
14	15 出前授業5年 【認知症講座】	16 出前授業5年 【認知症講座】 社会見学4年 【科学館】 くすりの正しい 使い方講座6年	17	18	19 食育の日	20
21	22	23 大掃除 給食終了	24 終業式 (3時間授業)	25 冬季休業	26	27
28 冬季休業	29	30	31	1/1	2	3
	年末休業	年末休業	元日	年始休業	年始休業	
4 冬季休業	5	6	7	8 3学期始業式 (3時間授業)	9 給食開始 卒業遠足(6年) 発育測定(5年)	10
	学校閉庁日	学校閉庁日				

お知らせ

◎大阪市小学校学力経年調査について

- 3~6年の児童を対象として、次の通り全市で同一日・同一時間・同一内容で実施します。
- ・2日（火）②国語・③社会
 - ・3日（水）②算数・③理科・④英語 ※英語は高学年のみです
 - ・4日（木）予備日

◎学期末個人懇談会について

例年12月実施しています学期末個人懇談会は実施しません。次回は、3月初旬に実施予定です。2月頃にお知らせします。よろしくお願ひいたします。

◎2学期終業式・3学期始業式について

2学期の終業式は12月24日（水）、3学期の始業式は1月8日（木）です。
両日とも11時30分頃の下校となります。

◎学校閉庁日について

12月26日（金）から1月6日（火）は学校閉庁日としております。年内は12月25日（木）まで、新年は1月7日（火）より学校を開けています。